

Ressort: Auto/Motor

Wissmann will VDA-Chef bleiben

Berlin, 06.09.2017, 14:11 Uhr

GDN - Matthias Wissmann, Chef des Verbands der Automobilindustrie (VDA), hat Spekulationen über seine Ablösung zurückgewiesen. "Ich bin keiner, der von der Fahne geht, wenn es schwierig wird", sagte Wissmann der "Zeit".

Auch wenn er manches, was passiert sei, bedauere, arbeite er "leidenschaftlich für diese hochinnovative Industrie". Das Image der Autoindustrie will Wissmann mit einer klaren Ansprache verbessern, die er auch zur Eröffnung der Internationalen Automobilausstellung verspricht: "Man gewinnt Vertrauen zurück, wenn man offen und transparent ist und deutlich macht, dass man die Geschehnisse und Sorgen in Teilen der Politik und Öffentlichkeit ernst nimmt." Seine Rolle als Lobbyist verteidigte Wissmann: "Ich sehe mich selbst in einer Art Dolmetscherrolle, an der Schnittstelle von Politik und Industrie", sagte er der Wochenzeitung.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-94266/wissmann-will-vda-chef-bleiben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com